4 Grando NACIONALES viernes, 25 de junio del 2010



El Moncada nos mostró

Diálogo con Julio Lima Corzo, primer secretario del Partido en Villa Clara. Reconocer nuestros propios errores nos hace más fuertes

La clave está en

■ FREDDY PÉREZ CABRERA

OS LOGROS NO pueden nublarnos la vista e impedir ver las deficiencias. La clave está en escuchar al pueblo, que es el que verdaderamente sabe cómo marchan las cosas en la base. Ese intercambio permanente es lo que nos ha permitido enfrentar y perfeccionar la obra. También nos apoyamos mucho en la prensa, que en este territorio es muy crítica al revelar los problemas.

Fueron las valoraciones iniciales de Julio Lima Corzo, primer secretario del Partido en esta provincia, quien en medio de la alegría reinante en el territorio y el intenso trabajo de estos días, hace un alto para compartir impresiones con los lectores de **Granma** sobre los principales resultados que permitieron a esta provincia ser merecedora de la sede por los festejos centrales del 26 de Julio.

La dirección de la provincia es muy crítica con lo mal hecho. Al parecer, es un estilo de trabajo que les ha traído muy buenos resultados.

Eso lo hemos aprendido de Fidel. Reconocer nuestros propios errores nos hace más fuertes. Nunca creemos que, porque tenemos logros en determinados sectores como la salud, donde hoy alcanzamos una tasa de mortalidad infantil de 2,3, la más baja del país, o la producción lechera, que superó el pasado año los 48 millones de litros entregados, por ponerte solo dos ejemplos, las



cosas marchan bien.

En el año 2000, Fidel dio a los villaclareños el calificativo de "vencedores de dificultades y obstáculos", y durante 12 años consecutivos la provincia ha sido reconocida como la más estable del país. ¿Razones?

Muchas. La existencia de un sistema de trabajo que se ha mantonio.

Muchas. La existencia de un sistema de trabajo que se ha mantenido y perfeccionado cada año, caracteriza a este pueblo. Por muy difíciles que sean las circunstancias y los problemas, siempre será posible vencerlos si existe unidad, y eso es lo que hemos hecho, no detenernos ante los problemas. Sufrimos los efectos de varios huracanes que devastaron la provincia; sin embargo, nos levantamos ante las adversidades para construir un territorio más próspero.

La labor colectiva fortalece el desarrollo social

Granma apuesta por el análisis crítico, la creatividad y el vínculo estrecho con el pueblo

■ EUGENIO PÉREZ ALMARALES

Mantenerse en la vanguardia por cinco años consecutivos en la emulación por el 26 de Julio representa un gran reto para Granma, el cual impulsa al pueblo a crecerse ante las adversidades. Sobre logros, insuficiencias y prioridades, particulariza Luis Virelles Barreda, primer secretario del Partido en la provincia.

El análisis crítico en cuanto a la vida económica y social del territorio deviene práctica constante. ¿Puede decirse que son satisfactorios los resultados obtenidos mediante este ejercicio?

Por supuesto, esta constituye la única forma de avanzar y obtener resultados positivos. Si no ponemos sobre la mesa las cosas que no andan bien, corremos el riesgo de que la autocomplacencia nos impida ver las dificultades.

Por ejemplo, en sectores como el de la construcción, hemos alcanzado durante años las mejores posiciones; sin embargo, hay obras con problemas de calidad, que nos obligan a discusiones constantes acerca del proceso inversionista, a criticar, a ser más exigentes...

Hay sobresalientes desempeños en la mayoría de los organismos, como Educación, Deporte, Cultura, el CITMA, y realizaciones como el crecimiento de la circulación mercantil en



varios millones sobresalen los resultados del Plan Turquino, y la pesca continuó su ritmo ascendente, concretando volúmenes que posibilitaron surtir restaurantes, pescaderías y puntos de venta, en moneda nacional.

Continúa la consolidación de la industria alimentaria, con productos lácteos, bebidas, conservas, panes y dulces.

La provincia de Granma se ha mantenido con niveles aceptables de viandas, hortalizas, granos, aunque en este momento afrontamos una situación complicada por los efectos de la sequía, pero también inciden sobremanera fenómenos organizativos, que dependen de los hombres y pueden haber provocado el desabastecimiento en determinados

Lo he oído criticar el uso de los sistemas de riego...

Es un hecho contradictorio. Muchos se quejan de las escasas áreas bajo riego—alrededor del 10%—; sin embargo, no se explotan al máximo los sistemas existentes. Todos deben tener un uso intensivo, para sacarles más, y esa no es una tarea resuelta.

En marzo y abril se alistó una buena cantidad de caballerías, y eso nos permitió sembrar con la caída de las primeras lluvias. No tengo dudas de que al inicio de julio tendremos una situación más favorable, pues estarán para cosechar cultivos de ciclo corto.

¿Además del desarrollo agrícola, cuáles son hoy las prioridades de la provincia?

Concretar los planes de la economía, cumplir estrictamente el presupuesto; exigir por la disciplina en todos los órdenes, lograr los niveles necesarios de capacidad de trabajo y de creatividad.

Para ello debemos fortalecer más aún el papel de nuestros dirigentes desde la base y sostener una retroalimentación constante con el pueblo, pues solo con el apoyo de las masas se logra concretar resultados; es precisamente el trabajo colectivo quien protagoniza este premio de haber sido una de las provincias destacadas.

Conscientes de cuanto queda por hacer

■ ALBERTO NÚÑEZ BETANCOURT

Merecer una vez más la categoría de provincia Destacada en la emulación fraternal por la efeméride del 26 de Julio es un reconocimiento al desempeño del pueblo de la capital en medio de la compleja situación que vive el país, pero sobre todo, representa compromiso y responsabilidad de cuanto queda por hacer.

Tal fue el saludo con que Lázara Mercedes López Acea, primera secretaria del Partido en Ciudad de La Habana, recibió a los reporteros de **Granma**, interesados en dialogar acerca de la labor socioeconómica de esta provincia, cuyos resultados tienen repercusión, más allá de sus límites, en el país.

La batalla económica, el camino de la eficiencia, a partir del ahorro y del aprovechamiento de los recursos disponibles, la prestación de mejores servicios en aras de la calidad de vida de los habitantes, son máximas de nuestro trabajo hoy, apunta Lázara Mercedes, quien pone un particular énfasis en el esfuerzo que realiza la provincia respecto a la producción de alimentos